Será Aleida Alavez candidata de Morena en Iztapalapa

Berenice Hemández busca reelegirse en Tláhuac, dice líder guinda capitalino

OMAR DÍAZ

-metropolt@eluntversal.com.mx

Ayer, las dirigencias nacional y local de Morena dieron a conocer los perfiles de quienes serán sus candidatas para las alcaldías de Tláhuac e Iztapalapa.

El líder del partido guinda en la Ciudad, Sebastián Ramírez, detalló que Berenice Hernández buscará la reelección en Tláhuac; mientras que Aleida Alavez fue designada para encabezar a la Cuarta Transformación en Iztapalapa.

Primero se informó la designación de Berenice Hernández: "Su gobierno ha transformado miles de vidas con honestidad y resultados, confiamos en que así lo seguirá haciendo", informó Sebastián Ramírez en su cuenta de X.

Minutos después se hizo oficial el nombramiento de Aleida Alavez, quien se colocó como la mejor posicionada para coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en Iztapalapa.

Al respecto, Alavez Ruiz agradeció al pueblo de Iztapalapa por su confianza y "porque estoy segura que juntas y juntos volveremos a hacer historia en el corazón de la izquierda, del lopezobradorismo en México".

Asimismo, reconoció la trayectoria de todos sus compañeros que participaron en este proceso interno "y con ellas y ellos, en unidad, seguiremos trabajando por Iztapalapa. •

EL DATO

Aleida Alavez se colocó como la mejor posicionada para coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en Iztapalapa.